



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/17018 y 184/17019

13/09/2017

46652 y 46653

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

### RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas por Su Señoría, se informa que durante el año 2016 se ejecutó el “Proyecto de Estabilización de la Playa de Ferrara”, que consistió en la construcción de un espigón en la denominada Punta de Torrox (Málaga). Dicho espigón ha permitido sostener satisfactoriamente la parte oriental de dicha playa.

No obstante, la parte central de la Playa de Ferrara sigue teniendo episodios de erosión, especialmente cuando arrecian temporales de Levante. Debido a ello, se han iniciado los trámites para contratar la redacción del proyecto de estabilización de ese tramo mediante un dique exento así como para la tramitación ambiental que proceda.

Por ello, hasta que no esté redactado el proyecto, no es posible conocer la inversión que en su caso sería necesario efectuar ni su plazo de ejecución.

Madrid, 08 de noviembre de 2017